



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha presentado la programación cultural y de ocio para la época estival en el municipio. Un programa "consistente y con muchas alternativas destinadas a públicos de todas las edades" que dará comienzo este fin de semana con la festividad de San Juan y se prolongará hasta finales del mes de agosto.

Entre las propuestas novedosas que recoge la amplia programación, el alcalde ha apuntado algunas como el Festival Abdera Pop, que tendrá lugar el 22 de julio en el CEIP Mare Nostrum, la Jura de Bandera para personal civil que tendrá lugar este domingo, 25 de junio en el Muelle Gourmet, la Feria de la Cerveza que se celebrará el fin de semana del 30 de junio al 2 de julio, la obra teatral 'El último que apague la luz' con Emma Ozores y Rubén Torres, en el Pago del Lugar el 7 de julio o el Tributo 'Siempre Luis Miguel' con Xandro Leima y el espectáculo 'Voces de España' un tributo a los artistas Manolo Escobar e Isabel Pantoja que también tendrá lugar en el Pago del Lugar el 19 de agosto.

Igualmente, Cortés ha señalado otras citas como el Juergas Rock Festival uno de los eventos centrales del verano en la localidad por la cantidad de personas que moviliza, así como por su impacto social y económico. El festival se desarrollará entre el 2 y el 5 de agosto y este año recupera una jornada más para dar la bienvenida a los juerguistas. La Banda Ortiz de Villajos actuará como telonera del festival, ofreciendo un concierto el 1 de agosto en el Pago del Lugar.

Pero también este verano tendrá lugar actividades clásicas como el Rally Fotográfico que será del 31 de julio al 6 de agosto, el Festival Internacional de Títeres D'Hilos o Verano en Familia, con distintas citas a lo largo de los meses de julio y agosto especialmente enfocadas a los más pequeños. De la mano de la Asociación de Comerciantes y Centro Comercial Abierto, este verano el Parque del Puerto volverá a contar con el tradicional 'Mercado Marino' que se celebrará los días 27, 28 y 29 de julio.

Música, baile y teatro para amenizar las noches de verano

El Pago del Lugar volverá a ser el epicentro de la actividad cultural y de ocio en las jornadas veraniegas. Contarán con un protagonismo especial las distintas asociaciones culturales y

escuelas municipales, que llevarán sus espectáculos a la calle para el disfrute de abderitanos y veraneantes.

Este escenario al aire libre será testigo de las representaciones de la Escuela Municipal de Teatro con 'Troyanas' el 28 de junio, así como de actuaciones como la Gala de baile de Juan Antonio y su 'Bachata Ladies', el 21 de julio. También acogerá la Gala 'Un Baile en la Plaza' de Adra Baila y Cuban Rock el 13 de julio, la Gala de Verano de Arte Danza, el 27 de julio o la de Inmaculada Marina el 30 del mismo mes.

Igualmente, será el punto donde se celebrará el Tributo a Il Divo de la mano de Trivox, el 29 de julio, el Concierto de Sol Ruel 'En clave de Sol' el 28 de julio o una 'Batalla de Gallos' el 12 de agosto, una de las novedades de la programación dirigidas especialmente al público juvenil. La voz de José Luis Jaen en concierto llegará el 25 de agosto.

Una de las actividades más esperadas del verano, la Noche en Vela, está prevista para el 14 de agosto. En ella se podrá disfrutar de un programa especial de actividades en las calles y plazas de la localidad, junto a la apertura extraordinaria de los centros museísticos.

Impulso a las actividades náuticas, medioambientales y deportivas

Entre las actividades enfocadas en fomentar la práctica deportiva y los hábitos de vida saludables destacan Actividad Náutica, con una combinación de kayak, pádel surf y snorkel los días 15 y 16 de julio. A ellas se suma la Jornada de Multiaventura Náutica que se prolongará durante tres jornadas entre el 9 y el 11 de agosto y otras propuestas relacionadas con el mar como el Bautismo de Mar o la actividad de concienciación ambiental Mi Playa Bonica. Además, con la colaboración de Promar, también se podrá disfrutar de la iniciativa 'Biólogos marinos por un día', que tendrá lugar el 23 y 29 de julio. La Limpieza de Fondos Marinos se realizará el 2 de julio en la Playa de San Nicolás.

El deporte también centrará buena parte de la programación prevista para las próximas semanas en el municipio. Desde las distintas escuelas y campus de verano que los clubes deportivos ponen en marcha para la temporada estival, hasta la organización de eventos como el Torneo Rafael Hermoso o iniciativas que echan a andar por primera vez como la I Liga Local de Fútbol 5 'Antonio Parrilla' y la 'Kings League'.

El VI Torneo De Rugby-Playa Ciudad De Adra se celebrará el 1 de julio, al igual que el I Concurso de Pesca desde Embarcación Fondeada. El Concurso de Pesca Mar de Costa se celebrará el 8 de julio, mientras que el Bádminton será protagonista el 15 de julio en el torneo conmemorativo de la Virgen del Carmen.

Programas digitales y en formato físico

Toda esta actividad se hará llegar a la ciudadanía a través de programas en formato papel y digital, para que tanto los abderitanos y abderitanas, como las personas que llegan a disfrutar del verano en la localidad puedan disfrutar de todas las propuestas de ocio y entretenimiento que el Ayuntamiento, en colaboración con distintas asociaciones y colectivos del municipio, ha orquestado para los próximos meses. Un programa que se difundirá en su totalidad a través de las redes sociales oficiales del Ayuntamiento de Adra y la página web www.adra.es.

Adra, 21 de junio de 2023